

## EJERCICIO DEL DERECHO A LA ÚLTIMA PALABRA DE ABDELMAJID BOUCHAR.

Fecha de la declaración : 02-07-2007

Orden en la sesión : 16

- *En cursiva azul, las preguntas del Ministerio Fiscal y los abogados.*
- En normal negro, las respuestas.
- Los comentarios del juez, comienzan por **GB**
- **En rojo**, lo que no se entiende bien y es de libre transcripción.
- **NOTA del Transcriptor (n. t.)**

Nomenclatura de las partes que intervienen en el interrogatorio:

I	Imputado Abdelmajid Bouchar.
<b>GB</b>	Presidente del Tribunal- Javier Gómez Bermúdez

## Derecho a la última palabra de Abdelmajid Bouchar.

00:00:00

**GB:** Vuelva al habitáculo. ¿Abdelmajid Bouchar? Abdelmajid Bouchar. Guarden silencio. Silencio, por favor. Deberá hablar flojo, porque a usted le escuchan, si habla alto no le entendemos nosotros. No repita lo que ya haya dicho su defensa, porque si no, es imposible que acabemos.

**I:** Primero quiero... quiero agradecer al señor presidente por ofrecerme esta oportunidad para demostrar mi inocencia. También quiero condenar los atentados del 11M y los atentados terroristas que ocurren en todo el mundo. Quiero también dar mi pésame, a los afectados y quiero compartir con ellos eh... ese dolor. Y ahora quiero empezar a comentar cosas, primero con la testigo X-11, así que quiero hablar de lo que ha leído en los procesos, en cuanto a la actuación del interrogatorio. En el 2006, en el 8 de marzo de 2006, esa testigo me mencionó...

**GB:** Usted hablará de continuo, no se preocupe ya le traducen, hable usted sin parar, de continuo...

**I:** Mencionó el número 6, el número 6 era yo, y cuando llegó aquí, a prestar declaración aquí pues cambió totalmente su declaración, mencionó el número 2 que era Jamal Zougam, así que esta testigo llegó a la convicción completa de que realmente no llegó a ver a esa persona en los trenes y yo no he estado en los trenes, si no que se equivocó. Ella misma llegó a reconocer esto, incluso la descripción que ella dijo ante el juez de instrucción, señor Juan Del Olmo, no coincidía conmigo. Y también tuve oportunidad de ver las fotos, estas fotos, el número 129...

**GB:** Todo eso ya lo ha dicho su defensa, no hace falta enseñar las fotografías, siga por favor...

**I:** Así que esta testigo si no ha sido capaz de reconocermme en las fotos y tampoco me ha podido describir acertadamente ¿por qué entonces me meten en la... la... la habitación de interrogatorio? ¿En qué acusación se basan? Yo creo que ha sido una injusticia, una agresión. Yo creo que no hay ninguna ley que estipula esto.

Señor presidente, voy a ser escueto. Voy a hablar del agente, yo creo que número 78, quien dijo que él persiguió una persona que huyó de Leganés. Es... ese agente dice que ha visto una persona en la calle pero realmente no sabía de dónde salió y entonces tenía una bolsa de basura y que pasó a su lado y que tiró la... la bolsa y otra vez de nuevo pasó a su lado y dice... dice el agente que entre... que había sólo la distancia de un metro entre los dos, entonces este agente, en el mismo día, cuando me metieron, cuando me llevaron al interrogatorio, para una rueda de reconocimiento, señaló el número 6 que era yo, pero dijo que parecía a esa persona, que era el más parecido a la persona que él vio, en cuanto a que... que tenía piernas largas, que tenía la misma altura, pero dice además que no pudo ver su cara, porque tenía un gorro, así que concluyó, cuando llegó aquí, señaló el número 6.

Señor presidente, tenemos muchas contradicciones. La primera, los días 4 y 5 de abril 2004, cuando le habló el juez instructor, cuando le mostró algunas fotos, y esas fotos... y esas fotos de entre las cuáles había la mía, pues ese agente no me reconoció. En la rueda de reconocimiento del 2006, dijo que la persona más parecida era esa persona y aquí sin embargo dijo que era número seis. Aquí vemos que esa persona realmente no llegó a ver nada, que ha prestado un testimonio falso. Eso es mentira, yo no he estado ahí. Además ese agente cuando dice que ha perseguido a una persona y que tenía sólo un metro de distancia con él, entonces ¡él tenía un arma! ¿No podía pedirle documentación? Yo digo que ha sido un testimonio falso y esto es obvio que esa... ese agente, para que cambie su postura o su versión, eh... en cuanto a mi existencia o mi hallamiento (sic) en Leganés. Esto ha sido hasta encontrar mis documentos allí. Y yo no sé si realmente se llegó a escapar alguna persona o no, así... así que era mucho más fácil implicar al propietario de ese pasaporte y Abdelmajid Bouchar bueno, pues que sufra en la cárcel, ¿por qué? Porque es musulmán.

00:09:05

Señor presidente, cuando contemplamos este testimonio vamos a darnos cuenta que es falsa y que no tiene ningún fundamento.

Señor presidente quiero hablar un poco de Ibrahim Afalah y Mohamed Bassa. Ibrahim Afalah, esta persona que ayudó a su hermano con dinero y también que contactó a muchas personas para ayudarlo, por lo menos, esto es lo que viene en el auto; es lo que dice la... la policía de él. Así que esta persona dice que coincidió conmigo en Leganés, en la mezquita. Dijo que estaba conmigo ahí. Sí, a ver, ¿esto es verdad o no? pues no. Nunca se encontró con Abdelmajid allí. La prueba de que es falso es el testimonio de otros testigos que contradicen esta versión. Pues Allah Moussaten, por ejemplo, que es uno de los padres de uno de los procesados, pues dijo que él había estado allí toda la noche, pero que no vio, no llegó a ver a Abdelmajid. Sí que vio a Afalah... Mohamed Afalah, pero no vio a Abdelmajid. La policía también... también hizo sus pesquisas en la mezquita y preguntaron al imán y a gente, que si realmente Abdelmajid estaba ahí esa noche, pues el imán, tanto el imán como los otros, dijeron "normalmente sí que lo veíamos, pero esa noche en concreto no estaba", porque yo suelo rezar allí.

Ahora vamos a ver la contradicción entre los testimonios entre Ibrahim Afalah y Mohamed Bassa. Sí. Mohamed Bassa dice en... en esa... en aquella noche yo tenía una barba, y describe mi barba como una larga... barba larga, como la que tenía yo en el 2002. Pero yo me la afeité a finales del 2002, así que dice al juez de instructor que él vio a Abdelmajid con la barba. Yo le digo al juez instructor "esta persona que habla de mí y habla de mi barba, pues esa barba yo no la tenía desde el 2002". Y el juez, entonces le preguntó, "¿dónde conociste a Abdelmajid primera vez?" Y dijo pues lo vi una vez, "¿dónde?", dijo, "ha sido un día del 2002 que él participaba en una carrera, en una carrera en un parque que se llama "Chopos", "¿cómo lo has visto?" Pues dijo que me vio con la barba. Esa persona yo la desconozco, me vio sólo una vez y dice que me ha visto aquella noche y me describe como yo estaba en el 2002, pues esto realmente es una flagrante contradicción entre las versiones de Mohamed Bassa y Afalah. Afalah muchas veces pues se ha quedado evidente que sus testimonios eh... eran falsos. Aquí mismo ha dicho mentiras sobre la familia Chedadi. Aquí sí que ha mentado, pero ha sido también ante el juez de instrucción en la Audiencia Nacional. Ha tenido un careo con la familia Chedadi, y decía que los conocía, luego dijo que no. Entonces Ibrahim Afalah debería de ser procesado antes que yo, porque eh... ese servicio que prestó a la policía y que ha sido una falsedad, no merece estar libre.

En cuanto a la bolsa, señor presidente. Esa bolsa... el agente de policía dice que... que se atreve a decir que la persona que salía pues tenía en la mano una... una bolsa que luego tiró. Y decía el agente que aquel... aquella bolsa, estaba rota, pero cuando hemos preguntado a la policía científica, pues dice que han recibido una bolsa eh... íntegra o entera. Si yo fuera esa persona y esto porque resulta que se basan en dos huesos, una de dátil y otra de... de aceituna y dicen que ahí han encontrado mi ADN, el ADN de Mohamed... de Abdelmajid Bouchar. Encontraron basura, encontraron restos, residuos, acaso las analizaron? Si es afirmativo encontraron acaso rastros del ADN de los que murieron en Leganés? No. Entonces, esta es la historia de la bolsa, que es una bolsa realmente sospe... con muchas sospechas y que realmente levanta muchas preguntas, que siguen sin responder.

En cuanto a mi documentación que se encontró en Leganés. Mi pasaporte, un bonobús y alguna cosa más que no me acuerdo. Estas cosas, señor presidente, yo ya había dicho con anterioridad y repetidamente, que las había perdido en Sol. Yo las había **perdido** en... en la mezquita de Leganés, y después de algunos días o algunas semanas, la policía la encuentra en Leganés y decían, yo digo que las personas que estaban en Leganés la habían robado, o conseguido de alguna forma y la habían utilizado. Ésta es la única explicación.

Ahora en cuanto a Chinchón. En Chinchón trabajaron mucha gente. Hamid, Otman, varias semanas han estado ahí, han visto a muchas personas. Pero a mí no me vieron allí. Entonces, esto demuestra también, que yo no he estado allí. Encontraron una máquina de afeitar y un... eh... una huella digital en el mango, en un mango de hierro. De unas medidas de 10 o de 15 cm. Esta chapa de hierro, normalmente es transportable, de forma que a lo mejor, es posible que la haya tocado en un sitio y que luego se ha trasladado a otro. Ahora, en cuanto a la maquinilla de afeitar, me acuerdo que he estado trabajando en varias ocasiones con gente, también Mohamed Afalah entre ellos y trabajaba....

00:19:11

Yo personalmente soy atleta y así para no perder tiempo en ir... en ir hasta casa, pues aprovecho el tiempo y me afeito en el mismo trabajo, en el mismo lugar de trabajo. Normalmente estas cosas las tengo en mi coche o en el coche de alguna persona más. Eh... X19 que se habla de encontrar mi ADN en Chinchón, en el coche, pero esta persona no... no está aquí.

Señor presidente, Chinchón o Leganés, ¿por qué acaso no han encontrado huellas digitales mías en la pared, en la puerta, en la escalera, algo con restos de mi comida, mi ropa...? Normalmente, una persona que vive en un sitio pues debía tener sus cosas ahí. ¿Yo no tengo ropa, no tengo acaso zapatos, maquinillas de afeitar, aseo...? ¿Cómo se explica que sólo se encuentra el pasaporte y una huella digital en un libro además de la maquinilla... maquinilla de afeitar, además de la chapa? Todas estas cosas son transportables. El libro está también en la librería, o una biblioteca o en la mezquita. Señor presidente, todas estas cosas son transportables y es muy fácil de transportar estas cosas.

Ahora en cuanto a mi salida, la fiscalía dice que Abdelmajid no tuvo oportunidad para suicidarse con los demás. Yo le digo, yo no he estado en esa casa, ni tampoco pasó por mi mente en un momento ser un terrorista ni de estar con terroristas. Normalmente la gente que cree en suicidarse pues se preparan para ello como vemos en otros países árabes y tenemos muy cercanos los acontecimientos de Casablanca. Sí, mi salida de España ha sido normal, es verdad pues tenía miedo, pero no era miedo de la justicia, no es miedo que ella piensa que yo había huido para, si no que nos... más bien yo había salido para cambiar de aires. Sí, hay quien dice que Abdelmajid Bouchar ha sido financiado y ¿cómo es posible que él pueda sobrevivir a lo largo de mil... sólo, a lo largo de un año y medio, con sólo mil setecientos euros? Yo le digo que yo he estado en Hun... en Hungría preso, he estado en la cárcel y en la cárcel no hace falta dinero.

Señor presidente, espero que la justicia se restablezca de una forma completa y ruego mi absolución y le reitero que soy totalmente inocente, tanto de los acontecimientos de Madrid como de otros y espero su comprensión. Es todo lo que quería decir. Gracias.